



明石市立二見中学校  
第3学年(72回生)学年通信  
2019(令和元)年9月20日  
第213号

## 体育大会を終えて③

体育大会を終えて、たくさん色々な事に気づいたりみんなで成長できたと思います。3組は他のクラスよりもたくさん練習してきた、でも混合や綱引きも良い結果が出なくて苦しかったです。でも、全く後悔はしていないし、みんなで1人1人が全力で取り組んで、成長できたとし、良い思い出になりました。マスの最後のポーズの時にこれまで頑張ってきた練習の事が頭の中に浮かんで、泣きそうになりました。体育大会で優勝は出来なかったけど、めっちゃ頑張ってきた体育委員に感謝したいです。今年、ダンスリーダーで、1人1人に教える立場になってたくさん悩んだりしたけど、でもみんなついて来てくれてうれしかったし、自分もまた成長できました。この体育大会を通して、特にクラスが一番成長出来たかなと思います。演技も応援も全力で出来て良かったです。次は文化祭。絶対金賞を取って、またみんなで成長出来るように頑張りたいです。(3組)



今回の体育大会を通して「一生懸命」という言葉の意味を感じることができました。全員が一生懸命取り組んだからこそ、今回の体育大会が快晴の天候で最高の体育大会になったと思います。体育委員の2人や、ダンスリーダーの人たちが一生懸命考えてくれたり、説明してくれたりしたから、こういう結果が生まれたのだなと思いました。僕もそういったリーダーたちに、しっかりと協力し、自分も「リーダーたちに近づけるように頑張ろう」と思いました。次は文化祭です。体育大会で頑張ることができたから、この頑張りを文化祭まで、さらにもっと継続していけるようにしたいです。みんなが一生懸命に取り組み、体育大会と同じように、楽しく文化祭を迎えられるようにしたいです。(3組)



体育大会を終えて、思ったことは本当に楽しく最高の体育大会に出来たと思いました。なぜなら、1、2年の時は勝つ事が1番だと考えていました。でも、3年になってからは、最後ということもあり、クラスで団結してきた、負けても3組らしさを出せばいいなど、みんながプラスに変えてくれたおかげでとても楽しかったです。また、体育委員を中心に綱引きの練習を土日にしたり、こんなに体育大会に真剣になったのは初めてだったし、とても良い思い出になりました。マスゲームは3年生らしさが凄く出ていて、踊っている自分も気持ちよくなりました。教室に戻った時には、悔しさと終わってしまったという気持ちから涙が出てきた人がたくさんいて、本当に良いクラスだと思いました。そして、体育大会は終わってしまったけど、この絆を文化祭につなげられるようにしたいです。(3組)

体育大会を通して、本気で全力で取り組む事の楽しさや大切さを学びました。最後の体育大会ということもあり、みんな本気でしたが、私たちのクラスは特に本気になっていました。放課後や休みの日にも集まって練習したり、通信を出してくれたりとそれぞれがいろいろと考え行動し、とても良い雰囲気を取り組んでいました。体育大会前日のHRで、泣いて円陣を組んで、3組の団結力や絆を感じられました。当日には、行進もリレーも綱引きもマスゲームも全員が全力で頑張ることができていたと思います。ですが、結果は優勝できなくてすごく悔しかったです。教室に戻ってみんなと話をしていると涙があふれてきて体育委員の2人や先生の話聞いて、優勝は出来なかったけど、本気で取り組めたし、3組で本当に良かったなと思いました。最後の体育大会にふさわしい最高の良いものになったと思います。楽しかったです!!!! (3組)



今年の体育大会は今までに感じたことのないくらいにめっちゃくちゃ楽しかったです。まず、リレーでは自分が思っていたよりずっと良く、2位をとることができてびっくりしました。綱引きでは、思うような結果を出せなかったけど、すごく楽しかったです。そしてマスゲームでは、私は最初ダンスリーダーにならなければ良かったと思っていたけど、やってみるとやっぱり面白くて、今ではダンスリーダーになって良かったと心から思っています。夏休みが終わって、クラスみんなにちゃんと教えられるか不安やったけど、みんな集中して取り組んでくれて、すごくうれしかったです!本番では、女子は少し間違えたところがあったけど、それを笑顔に変えて最後まで踊ることが出来たと思います。練習では一切なくてぶっつけ本番だった「こうちゃん、いいね」が成功して6組はやればできるやん!とすごく思いました。これからは6組の協力の力を次の文化祭にいかせるように頑張ります(6組)



最後の体育大会で1年生や2年生のときより、思い出に残るような良い体育大会になったので、良かったです。リレーは混合で2位になったり、思っていたより良い結果でとてもうれしかったです。綱引きは1勝も出来なくて悔しかったけど、しっかり協力して作戦通り出来たので良かったです。マスゲームは難しかったけど、リーダーのおかげでいい演技ができたので良かったです。サプライズも成功したし、みんなで楽しめてダンスができたんだと思いました。優勝は無理だったけど、思い出に残るいい体育大会になったので良かったです。これからも気を抜かずに頑張りたいです。(6組)



最後の体育大会はとても良い体育大会になりました。理由は、みんなとってもきれいにダンスをしていたし、自分の出来る全力でやれたので、本当に楽しかったです。みんなの団結力や自信がとってもついたと思うので、僕は次の行事や学校生活も気を抜かずに行動していきたいです。あと、マスゲームリーダーの人や、体育委員のみんなにも本当に世話になりました。感謝しています。ダンスの分からない所も1対1になって教えてくれました。体育委員の人には、たくさんの分からない所を全部教えていただいて、本当に良かったです。本当にこのクラスで良かったです。(6組)